

Atención médica en la Zona Franca

Servicios se movilizan por cáncer de mama

● Se considera la toma del Examen de Medicina Preventiva del Adulto (EMPA).

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

La detección precoz del cáncer de mama es fundamental para mejorar las tasas de supervivencia y la calidad de vida de las mujeres afectadas. A través de métodos como la mamografía, es posible identificar tumores en etapas tempranas, incluso antes de que se presenten síntomas evidentes, lo que permite iniciar tratamientos más efectivos y menos invasivos.

Es por ello que, a través del trabajo colaborativo entre la División de Organizaciones Sociales de la Segegob, el Servicio de Salud, IST y Zona Franca, se realizó una feria de servicios para los trabajadores de Zona Austral, además de los visitantes del recinto franco.

El servicio, que consiste en la atención con el mamógrafo móvil, incluye la presencia de un médico general del IST, y toma del Examen de Medicina Preventiva del

Adulto (EMPA). Los resultados son instantáneos, lo que permitirá que las personas puedan tener una orientación inmediata por parte del médico.

El seremi de gobierno, Andro Mimica, señaló que “desde la Secretaría General de Gobierno hemos coordinado con distintas instituciones públicas y privadas del Ministerio de Salud, que es primordial para poder llegar con el mamógrafo, el IST, que hacemos un trabajo colaborativo que pone a disposición también un médico durante toda la jornada. Zona Austral y la Transbordadora Austral hemos levantado este operativo para mujeres entre los 40 y los 69 años, que puedan venir para acá, a Zona Franca, a realizarse exámenes preventivos acerca de la mamografía y la detección temprana del cáncer”.

Por su parte el director (s) del Servicio de Salud de Magallanes, Ricardo Contreras, comentó: “Aprovechar para agrade-

cer a Zona Franca que nos da la posibilidad de estar con este examen que es tan necesario y en un lugar como éste, tan concurrido, donde primero que todo entregamos un acceso adecuado a nuestras usuarias y con un examen que es tan relevante para poder de manera oportuna, de manera precoz, lograr la pesquisa de esta patología tan compleja que afecta a la mujer”.

Por su parte, la gerente zonal de IST, Pamela Muñoz, señaló que “nosotros hemos querido aportar con lo que es la atención médica a las personas que acceden a este lugar de manera espontánea, como también las que vienen a hacerse la mamografía, para acceder a un examen preventivo, para acceder también a una atención médica, para conseguir una orden, un examen; en el fondo, que la comunidad y sobre todo las mujeres de Punta Arenas pudieran acceder a esta jornada que vamos a tener hoy y mañana en Zona Austral”.



TEMA PADILLA

El equipo médico a cargo de la feria en Zona Austral.

En tanto, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, expresó que “estamos con una más de estas actividades en terreno que buscan acercar a la comunidad, en este caso a las mujeres, a los exámenes de medicina preventiva que son tan im-

portantes para cuidar nuestra salud”.

Se remarcó que el peligro del cáncer de mama radica en su capacidad para desarrollarse sin presentar síntomas evidentes en sus primeras fases y esto hace que muchas mujeres no sean conscientes

de su situación hasta que la enfermedad avanza.

Hacerse el autoexamen y la mamografía es un paso vital, e informarse y actuar es fundamental para cuidar de la salud mamaria y asegurar un futuro libre de esta enfermedad.